



FUNDACION PARA LA PROMOCION Y DESARROLLO DE BANGASSOU

República Centroafricana



Boletín nº10

Febrero 2009

Queridos amigos:

Aquí estamos de nuevo para informaros de la marcha de las iniciativas de la Fundación que estáis sosteniendo con vuestro apoyo.

•Recaudación de la función teatral y proyecto de escuela de primaria

Queremos felicitaros a todos los que habéis colaborado acudiendo a la obra de teatro **El Okapi**, que tuvo lugar el pasado noviembre. Agradecemos enormemente el servicio desinteresado de la compañía de teatro de la **Asociación Cultural Encuentro** que ofreció su magnífica representación a favor de este proyecto de desarrollo.



La recaudación, de unos **13.000 €**, nos permite afrontar con esperanza el proyecto de edificación y sostenimiento de la escuela de educación primaria en Bakouma. La andadura de esta escuela ya ha comenzado, pues tan fuerte era el deseo de los padres y misioneros de ponerse manos a la obra en la educación elemental de los pequeños que levantaron con la ayuda de todos el primer módulo (ver foto). Podemos imaginar las sonrisas y las voces de esos 120 pequeños uniformados y todas las esperanzas abiertas. Aún queda por levantar un segundo edificio que deberá estar acabado antes de septiembre y que requerirá **40.000 €** euros de presupuesto. ¿Lo conseguiremos? ¡Porque merece la pena!

•Envío de dos contenedores

Dos contenedores de 12 metros de longitud han partido hacia Bangassou, cargados de ayuda humanitaria de todo tipo. Hace ya tiempo que se viene preparando en Córdoba este gran acontecimiento, que moviliza a un montón de voluntarios y esfuerzos. Con gran alegría Inmaculada, Ángel y María, voluntarios de la delegación de Madrid, prestaron su ayuda para cargarlos, como se ve en la foto.

Otro contenedor, preparado por la delegación de Bilbao, partió en noviembre de Pamplona y está a punto de llegar a Bangassou.



•Comida benéfica en Córdoba, y un gran proyecto

El día 14 de marzo a las 14:00 h tuvo lugar la comida benéfica anual en Córdoba, en el Círculo de la Amistad. Este año el proyecto elegido es la construcción de nuevas aulas y un laboratorio en el colegio San Pedro Claver de Bangassou, que atenderá a 800 niños más.

•Reunión de colaboradores y testimonio

A la fundación le importa mucho informar al colaborador y ofrecerle la posibilidad de un contacto directo con los voluntarios en Madrid y Centroáfrica. Para este fin tendremos un encuentro en junio con todos aquellos que deseéis escuchar qué estamos haciendo, cómo y para qué. Un matrimonio de Madrid nos contará lo que vieron e hicieron en Bangassou este verano, y Monseñor **Juan José Aguirre**, presidente de la Fundación y obispo de Bangassou estará con nosotros y nos informará de primera mano de la realidad que allí se vive y cuáles son las necesidades prioritarias. Precisamente, en la invitación a la comida benéfica de Córdoba, Mons. Juan José Aguirre nos animaba a todos con estas palabras:

“Que nadie me diga que, por la crisis mundial, alguien ha puesto en crisis sus sentimientos de solidaridad”

“En Bangassou, la gente no pone el dinero en el banco porque no hay, ni dinero ni bancos. Ellos sí tienen verdaderamente problemas, o crisis, pero no se quejan porque ha sido siempre así desde hace decenas de años.”

“Crisis es tener una esperanza de vida al nacer de 48 años, o comer una vez al día, o tener una hernia que cuelga hasta la rodilla, y no tener medios para operarla, ni materiales ni un solo doctor que sepa reducirla.”

Queremos contar con vuestra presencia, vuestras ideas y vuestro consejo.

En próximos boletines os diremos lugar, día y hora de la convocatoria.

¡Un saludo cordial a todos!